

L'OR DU GOLFE



Un film de Ian **Jaquier**
avec Kevin **Parent**

L'or du golfe est un film documentaire qui nous transporte aux quatre coins du golfe du St-Laurent alors que s'amorce une nouvelle vague d'exploration pétrolière au Québec. Après avoir vécu le bruit des foreuses en face de chez lui, Kevin Parent part à la rencontre des acteurs d'un conflit qui ne fait que commencer.



DOCUMENTAIRE | QUÉBEC | 2015 | HD | COULEUR | 91 MINUTES

SCÉNARIO, RÉALISATION

Ian Jaquier

DIRECTION PHOTO

Julien Fontaine

MONTAGE

Alexandre Leblanc

SON

Stéphane Barsalou
Patrice Leblanc
Gabriel Rondeau

NARRATION

Kevin Parent

MUSIQUE ORIGINALE

Philippe Brault

PRODUCTION

Latema Films

PRODUIT PAR

Denis McCready

PRODUCTEURS EXÉCUTIFS

Michel D.T. Lam
Ian Jaquier

DISTRIBUTION

Les Productions du Rapide-Blanc

AVEC LA PARTICIPATION FINANCIÈRE DE
SODEC - Société de développement des entreprises culturelles - Québec
Crédit d'impôts Québec
Crédit d'impôts Canada
FMC - Fonds des médias du Canada
Fonds Bell

AVEC LA COLLABORATION DE

ICI Radio-Canada
ICI RDI
ICI Explora

RELATIONS DE PRESSE

Ixion Communications
Judith Dubeau

**RAPIDE
BLANC**

WWW.RAPIDEBLANC.CA

FACEBOOK.COM/ORDUGOLFE